



NOTA DE PRENSA

FEUSO ANDALUCÍA SOLICITA PASAR LA ACTIVIDAD LECTIVA A FORMATO ONLINE Y MANTENER EL CIERRE EN LOS CENTROS EDUCATIVOS EN LOS MUNICIPIOS CON MAYOR INCIDENCIA DE LA COVID-19 EN EL CAMPO DE GIBRALTAR

- Desde la Federación de Enseñanza de la Unión Sindical Obrera en Andalucía se insiste en reconsiderar la decisión de seguir dando clases presenciales y abordar la legítima petición de la comunidad educativa de La Línea de la Concepción de proceder al cierre de los centros educativos hasta que la situación sanitaria mejore e institucionalizar durante este periodo la enseñanza telemática
- En estos días de retorno a la actividad lectiva tras las vacaciones de Navidad se ha podido constatar el miedo, la desconfianza y la incertidumbre que cunden entre las familias de los alumnos, cuya tasa de asistencia ni siquiera ha alcanzado en estos días el 4% en los 26 centros de La Línea de La Concepción

La Línea de la Concepción, 14 de enero de 2021.- La representación de la Federación de Enseñanza de la Unión Sindical Obrera de Andalucía (FEUSO Andalucía) en el Campo de Gibraltar ha solicitado formalmente a las delegaciones territoriales de Educación y Salud en la provincia de Cádiz que se reconsidere la decisión de mantener abiertos los centros educativos de la comarca –y, muy especialmente, los de La Línea de la Concepción– dado el curso que mantiene la pandemia de la COVID-19 en la zona, cuya tasa de incidencia se sitúa en unos alarmantes valores de más de 1.700 personas por cada 100.000 habitantes.

“Unimos nuestra voz a la del resto de la comunidad educativa de nuestro entorno, especialmente, centros, padres y madres y trabajadores, para solicitar que se opte por la docencia telemática no presencial mientras este nuevo rebrote no sea controlado. En estos días de retorno a la actividad lectiva tras las vacaciones de Navidad se ha podido constatar el miedo, la desconfianza y la incertidumbre que cunden entre las familias de los alumnos, cuya tasa de asistencia ni siquiera ha alcanzado en estos días el 4% en los 26 centros de La Línea de La Concepción, valores que además van al alza como se demuestra en los números diarios de de docentes y alumnos en cuarentena”,

ha destacado el representante de FEUSO Andalucía en el Campo de Gibraltar, José Luis Collantes.

Pese al amplio número de alumnos que han decidido no acudir a clase en estos días, el protocolo obliga a que los profesores y profesoras deben atender al mínimo alumnado que asiste –en algunos centros no llegan ni a diez–, y el hecho de compaginar clases telemáticas y presenciales al mismo tiempo es una cuestión imposible de abordar, dejando en una situación de desigualdad a aquellos alumnos que no participan de las clases presenciales en el marco de esta compleja situación.

Es por ello por lo que desde FEUSO se insiste a la administración en reconsiderar la decisión de seguir dando clases presenciales y abordar la legítima petición de la comunidad educativa de La Línea de la Concepción de proceder al cierre de los centros educativos hasta que la situación sanitaria mejore e institucionalizar durante este periodo la enseñanza telemática, facilitando –en los casos que así sea necesario– el equipamiento óptimo para que tanto profesionales docentes como, muy especialmente, el alumnado pueda participar en la actividad lectiva en plena igualdad de condiciones.

“Somos conscientes de los perjuicios circunstanciales que puede conllevar el hecho de suprimir la actividad presencial para aquellos alumnos de menor edad, en los que el contacto directo con sus semejantes es especialmente relevante para su desarrollo cognitivo y social, aunque consideramos que en esta ocasión es necesario priorizar la amenaza para la salud pública que supone la actual tasa de contagios de la COVID-19 en nuestra zona”, concluye Collantes.

Para más información:

Gabinete de comunicación de FEUSO Andalucía: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)